

EDITORIAL

Malas señales turísticas en el Maule

En esta ocasión nuestra editorial la vamos a dedicar a potenciar un mejor turismo en nuestra Región del Maule y donde lo obvio no es tan obvio como muchas autoridades creen, ya que es muy diferente la percepción que puede tener una autoridad maulina para aquellos que vienen de otras comunas o regiones de nuestro país o el extranjero.

Vamos detallando a modo de ejemplo cuando nos dirigimos a Pelluhue, Curanipe o Chanco la información responsabilidad de Vialidad o del Ministerio de Obras Públicas es bastante correcta y clara, lo que contrasta mucho con la que existe al interior de las ciudades o pueblos, pues es errónea o simplemente mala, si así de claro a modo de ejemplo en los accesos a Pelluhue poco y nada nos indica que existe una sola vía de paso hasta Curanipe y que esta presenta alta congestión, tampoco muestra en forma clara cómo y dónde virar para salir de esa localidad.

Casi similar ocurre en Constitución que no muestra en forma clara cómo y por donde acceder al centro de la ciudad, plaza o terminal de buses o trenes, más bien usted debe contar con todo un GPS para acceder a esos lugares y si va muy rápido o si la congestión es muy alta usted de igual forma tendrá problemas para usar esas vías.

Más bien le dejen a usted como turista que resuelva el problema de ubicación acceso, lo que en realidad debe ser responsabilidad del Municipio y su Departamento de Tránsito quien tenga que velar por un mejor desplazamiento de quienes van a esas comunas a dejar varios miles de millones de pesos en impuestos.

En el caso de la costa del sector norte del Maule el caso es similar y carece de información clara de adónde ir cómo acceder por donde salir y cuáles son las vías útiles o también de emergencia para salir, aunque parezca algo sin importancia a un gran número de visitantes es algo que te ayuda a quedar una sensación de volver otra vez, de lo contrario será acá no vengo nunca más y de paso a quienes conozco les voy a informar sobre la mala información que posee dicha comuna.

Sin lugar a dudas que esta editorial servirá para que las autorida-

des en ejercicio o aquellos que dicen estar tan al día con el trabajo que desarrolla su municipio, se pongan manos a la obra para dar solución rápidamente a esta tan evidente necesidad de UBICACIÓN que necesitan los turistas y de paso no perder tanto tiempo dando vueltas por la ciudad sin llegar a su destino porque falta un LETRERO, si un simple letrero que indique por aquí usted llega a tal parte, simplemente eso.

En esta ocasión también vamos a dirigirnos a Vialidad y el Ministerio de Obras Públicas nuestras felicitaciones por el estado de la ruta pero también una pequeña recomendación, en el caso de la ruta de Cauquenes a Pueblo Hundido o al cruce con la vía a Chanco está en excelentes condiciones, pero en el acceso a Cauquenes deben ser unos 5 kilómetros de una pésima vía donde existen baches y quebramiento del asfalto muy peligroso y urge una mejora ahora. Del mismo modo la ruta entre el Río Loncomilla hasta el sector Santa Olga está bastante buena en materia de asfalto y pavimento con ampliación de una segunda pista en varios puntos, pero desde Santa Olga hasta Constitución el daño de baches, la falta de berma, cortes y eventos es algo también muy peligroso, pues al no haber control policial la velocidad de algunos y el estado de vía puede generar más de algún accidente ya que los autos menores tienden a frenar en forma violenta y si usted no está atento a la conducción del tránsito, va a colisionar con ellos.

Finalmente esta aclaración permitirá que nuestras autoridades costeras puedan redirigir algunos recursos a ese punto de sus comunas que son los accesos y salidas de ellas, de esta forma no solo ayudan a quienes los visitan sino también que dan un buen ejemplo de Educación y que algo tan simple como información exterior es necesaria, ya que la información de redes en su mayoría sólo busca confundir más que informar y muchas veces no está actualizada, téngase presente y estaremos atentos a destacar a quien haga algo por los miles de visitantes que día a día acuden a esas comunas de nuestro litoral.